

Volksbank Kirnau-Krautheim eG unterstützt die „Mini-Meisterschaft“ der Tischtennis-Abteilung des TSV Assamstadt



Die Tischtennisabteilung des TSV Assamstadt veranstaltete am Samstag den 10.01.2026 zwei Jugendturniere in der Assmundhalle mit 80 Teilnehmern.

Vormittags fand die Bezirksrangliste der Jugend des Tischtennisbezirks Tauberbischofsheim statt. Um 13 Uhr war dann Hallenöffnung für die Minimeisterschaften.

Alle Kinder aus Assamstadt, die noch nicht aktiv in einer Mannschaft spielen, durften zum „Schläger greifen“. Sie spielten in der so genannten „Mini-Meisterschaft“ ihre Meister aus.

Dieses Turnier soll den Kindern in erster Linie Freude machen und das Interesse am Tischtennissport fördern.

Die Minis zeigten in drei Altersklassen unter den Augen ihrer Eltern manch sehenswerten Ballwechsel. Die Kinder hatten vor allem Spaß am Sport und einige haben deutlich ihr Talent bewiesen. Die Bestplatzierten qualifizierten sich für den Kreisentscheid. Über Orts-, Kreis- und Bezirksentscheide können sie bis hin zu den Endrunden der Landesverbände spielen. Die Mini-Meisterschaften sind die erfolgreichste Breitensportaktion im deutschen Sport. In 43 Jahren haben bereits über 1.500.000 Kinder daran teilgenommen.

Jedes Kind bekam eine Urkunde und ein kleines Geschenk.

Die Volksbank Kirnau -Krautheim unterstützte das Turnier mit einer Geldspende. Die Tischtennisabteilung bedankt sich dafür recht herzlich.